
 

平成 26 年 1 月 27 日 

文責：柳原 樹 

代議員総会 
今回の総会内容 

・学生会代議員制度について 

・意見交換会の報告 

 

 

【学生会代議員制度について】                      担当：柳原 樹 

今回の総会は 1 月までの前年度代議員と今年度からの新代議員が集まり、代議員という役割の引

き継ぎが行われました。そこでこの機会に新代議員の皆さんに学生会代議員制度についてよく知

ってもらおうと考えたので改めて仕事の内容などの説明をしました。(別紙 1) 

 

【意見交換会の報告】                          担当：柳原 樹 

1 月 16 日に 2 度目の意見交換会が行われました。その時の話の具体的な内容、どのような話をし

てどんな行動を起こそうと考えているかについて報告がありました。(別紙 2) 

 

次回意見交換会 1 月 30 日(木)18：00～  J31 

        3 月 24 日(月)18：00～  S21 

 

次回総会 3 月 25 日(火)18：10～  NA302 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げる事が出来ます。 

・各議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 


